
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data venerdì 15 novembre 2024, alle ore 09:15 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta
del 15‐11‐2024 ‐ 0re 09.00" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 09:15, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Alle ore 09:16, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Sesta Commissione Sport del quindici novembre duemila e ventiquattro.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Tittone presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna presente.

Consigliere Di Girolamo assente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Ferrantelli assente.

Consigliere Orlando presente.

Consigliere Pugliese presente.

Consigliere Rodriguez presente.

Consigliere Vinci assente.

I consiglieri sono in numero di 7 su 11, la seduta è valida, abbiamo aperto alle"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"ore 9.16 la parola al Presidente Fernandez.

Grazie segretario, buongiorno colleghi.

Colleghi, oggi avevamo l'audizione dell'assessore Agate che per motivi di lavoro è impossibilitato di essere presente.

Dovevamo parlare della tassa di soggiorno.

Ora intanto abbiamo pure qua il parere del Consiglio del Revisore dei Conti e ci diamo una lettura."

Alle ore 09:19, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.
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Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Intanto, Segretario, leggo senza registrare.

alle ore 9 e 19 entra in"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"commissione il consigliere di Girolamo."

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Consigliere Orlando, prego.

Dal confronto fatto, innanzitutto buongiorno a tutti, dal confronto"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"fatto sul quello che

è finito, scusate, dal confronto fatto ovviamente parlando in questi giorni dell'aumento dell'imposta di soggiorno, come ben sai Presidente io più volte ho manifestato la volontà di
essere propositivo all'aumento dell'imposta di soggiorno.

però se ora oggi in questo momento ci chiedono di aumentare l'imposta di soggiorno il mio voto è contrario ovviamente ma dettato da semplici aspetti politici mi aspetto che
l'amministrazione presente un piano industriale o una visione o una strategia operativa tecnica per quanto riguarda l'aumento dell'imposta di soggiorno.

Da quello che viene prodotto dal gettito dell'imposta di soggiorno per l'anno 2025 l'amministrazione intende proporre alla città una serie di iniziative che partono da gennaio a
dicembre.

Lì io sono favorevole senza dubbio ad aumentare l'imposto di soggiorno con una visione, con una strategia, con un piano industriale, chiamiamolo piano industriale che ovviamente
non è un piano industriale ma una visione strategica da parte dell'amministrazione in vari settori perché sappiamo tutti che l'imposto di soggiorno non va a toccare soltanto quello
che è l'aspetto turistico ma eventi, decoro, trasporti, pulizia, tutta una serie di cose.

Perciò di conseguenza mi aspetterei da parte dell'amministrazione tutta perché va a toccare quasi tutti gli assessorati e due, tre dirigenti qualcosa più dettagliato.

A tono del vero è giusto che io lo comunichi anche alla Commissione ma non lo sto facendo per prendere tempo ma per capire Ho presentato una richiesta di accesso agli atti in
merito all'imposta di soggiorno.

Oggetto richiesta di accesso agli atti dati sull'imposta di soggiorno e sull'utilizzo delle somme incassate negli ultimi due anni fino alla data odierna.

Il sottoscritto Leonardo Orlando in qualità di consigliere comunale del comune di Marsala nell'esercizio delle prerogative mandato tutte queste cose.

In materia di trasparenza e diritto di accesso agli atti amministrativi, vi chiedo di poter avere accesso e prendere visione dei seguenti documenti e dati.

Dettaglio degli incassi derivati dall'imposta di soggiorno del Comune di Marsala relative agli ultimi due anni fino alla data dotirna.

Informazione relative all'impiego delle somme derivanti da tali introiti, specificando le voci di spesa, i progetti finanziati e ogni ulteriore dettaglio utile a comprendere come siano
state impegnate le risorse raccolte attraverso l'imposta dei soggiorni.

Motivo per il quale ad oggi io non mi sento di andare a votare anche in Commissione la proposta di delibera da parte dell'Amministrazione.

per due ordini di motivi uno perché non sappiamo che cosa hanno fatto con le somme precedenti l'unica cosa forse certa che abbiamo appreso che parte una piccola percentuale ha
permesso di poter assumere gli autisti che dovrebbero svolgere un servizio in aggiunta a quello che già c'è per potenziare il servizio di trasporto anche nelle ore serali, nei festivi,
collegamenti con i liti balneari, ma sappiamo tutti che sono andate a settembre.

che hanno un contratto per sei mesi e che ci ritroveremo ad estate inoltrata di nuovo con il personale che c'era, perciò con meno autobus, con meno linee.

Non solo, ci troveremo nel momento in cui, da settembre a marzo, nella fase in cui questa amministrazione propone l'aumento dell'imposto di soggiorno per un evento specifico, che è
quello dei bersaglieri che sarà dal 9 all'11.

vien da sé allora che mi aspetto dall'amministrazione ancora prima di portare, di decidere in conferenza di capogruppo insieme al presidente un incontro con l'amministrazione e i
dirigenti per capire bene che cosa vogliono fare dal gettito, dall'introito, dell'imposta di soggiorno.

Aggiungo smanettando su internet è semplice trovare ormai con la tecnologia nuove soluzioni.

Vi sono delle soluzioni che permettono agli enti locali di fare un controllo incrociato tra booking, trip divisor e altre piattaforme che ti permettono di controllare Quello che è la
prenotazione, perciò l'utente che ti fa la prenotazione tramite booking, la struttura che ti ospita e il pagamento al Comune.

Dico, va a finire che dall'utente che va a prenotare al Comune ci deve essere un percorso diretto che ti permette di poter sapere quanto il Comune dovrebbe introdurre.

Queste sono delle soluzioni che, sai benissimo Massimo, che noi abbiamo proposto in diverse occasioni.

Capisco che è una cosa antipopolare, antipolitica, ma i controlli, come ben diceva poco anzi Michele Accardi, collega Accardi, se c'è un problema all'interno del bilancio del Comune
di Marsala, la prima cosa che facciamo sia aumentare gli imposti per i nostri concittadini.

evitare tutta una serie di cose.

Dico basterebbe mettere in atto una serie di controlli tra i social, tra il cin, tra il cirre, tra tutto quello che ormai ogni struttura deve avere.

ci sono dei parametri da rispettare, gli estintori, gli antifumi, ci sono una serie di cose ed è semplice andare a controllare quali sono le strutture irregolari, quali sono le strutture che
fanno una scondistica particolare, quali sono le strutture che oggi non hanno versato l'imposto di soggiorno che sappiamo essere una partita di giro Io questo non lo so, ho chiesto più
volte al sindaco, all'amministrazione anche in base di approvazione di DUP e ho in base di interrogazione di creare un gruppo di lavoro, una task force tra ufficio turistico, ufficio
tributi e polizia municipale per verificare quello che potrebbe essere l'eventuale introido dell'imposto di soggiorno.

La stessa cosa l'abbiamo chiesto con i parchege.

Se parliamo prettamente dell'imposto di soggiorno, due computer servono.
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Capisco che siamo in una pubblica amministrazione, capisco che bisogna fare passaggi, capisco che bisogna fare tutto, ma da un anno a ora se si voleva fare qualcosa, la si poteva
fare.

notevole, notevole.

Ci sono comuni, lasciamo stare San Vitolo Capo, lasciamo stare Favignana che ha l'imposta di sbarco e non ha l'imposta di soggiorno, ma ci sono comuni come Mazzara,
Castelvegiano paradossalmente perché abbraccia tutte le persone di Triscina, Salinunt, ci sono comuni inferiori a noi che con l'imposta di soggiorno guadagnano non il doppio ma
quasi rispetto a quello che guadagniamo noi, cioè incassano non guadagnano, scusate, rettifico, incassano molto di più rispetto a quello che oggi noi incassiamo.

Perciò è lì che io mi aspetto che l'amministrazione venga e dica, stiamo attivando tutta una serie di congiolle, le iniziative da svolgere per l'anno 2025, 2026, 2027, 2028 saranno
queste."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"parlare come si sol

dire Massimo, parlare chiaro sulle spazioni.

Grazie consigliere Orlando sono perfettamente condivido perfettamente la tua idea eh ragazzi è arrivato qua ci mandano una nota associazione strutture turistiche no no per quando
riguarda la del Consiglio Comunale di Marsala, i Presidenti delle Commissioni Consiliare Turismo e Finanze oggetto deliberazione dell'aggiunta comunale numero trecentottantatré
del Dicassette dici ventiquattro.

Sì, già calona quanto fa.

Richiesta di audizione davanti alle Premesso è questa associazione strutture turistiche.

In data DICI 624 avanzato proposta sull'aumento dell'imposta tassa di soggiorno dietro richiesta dell'assessore competente.

In data 411 24 redatto uno studio sull'applicazione e gestione di tale imposta.

ritenendo che è possibile aumentare il gettato complessivo dell'imposta senza gravare in modo smisurato sulle strutture classificate sottoscritti ingegnere Gaspare Giacalone nella
qualità di Presidente dell'Associazione chiede di essere ascoltato nella Commissione Finanza e in quella dello Sport e Turismo per resporre lo studio di cui sopra nell'interesse delle
strutture ricattive dei cittadini, in certo senso anche"

Interviene quindi Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"dell'amministrazione

comunale Posso? Posso? No"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"no no! No, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no,"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"no, no, no, no, no, no, no, no, no, no,

no, no, no, no, no, no, no,"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"no, no, no, no,"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no,

no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, no, Al Presidente del Consiglio Comunale, ai Presidenti
delle Commissioni Consiliare Turismo e Finanza, oggetto deliberazione dell'Aggiunta Comunale numero 383 del Diciassette 10‐24, richiesta di audizione davanti alle Commissioni
Consiliare Finanza e Turismo.

premesso che questa associazione strutture turistiche in data 1624 avanzato proposta sull'amendo dell'imposta tassa di soggiorno dietro richiesta dell'assessore competente.

In data 411 ha redatto uno studio sull'applicazione e gestione di tale imposta, ritenendo che è possibile aumentare il gettito complessivo dell'imposta senza gravare in modo
smisurato sulle strutture classificate.

Il sottoscritto ingegnere Gaspare Giacalone, nella qualità di Presidente dell'Associazione, chiede di essere ascoltato nella Commissione Finanza e in quella dello Sport e Turismo per
esporre lo studio di cui sopra nell'interesse delle strutture arricchitive"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"dei cittadini e in un certo senso anche dell'amministrazione."

Prende la parola Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"Dopo aver ascoltato la lettura di questo documento che hanno notato l'associazione a noi commissione e da quello che già ci siamo detti a noi può interessare e che
fondamentalmente possono essere sempre delle idee però La deliberazione in oggetto richiede la necessità dell'amministrazione in quanto dell'Aggiunta Comunale quindi noi
possiamo solo prendere spunto, nello stesso tempo ci possono inoltre avere un documento dove attestano perché loro vogliono tali modifiche, così noi ce lo leggiamo.

Ascoltarli dopo che, tra l'altro, hanno già detto che con l'assessore si sono sentiti, hanno dato le loro motivazioni per la quale aumentare la tassa di soggiorno e magari l'assessore non
l'ha ricevuto bene o non l'ha voluto ascoltare, dico a noi da questo poco importa.

Ora torniamo al discorso di prima per l'imposto di soggiorno.

Io condivido l'aumento dell'imposto di soggiorno e nello stesso tempo condivido anche il passaggio che ha fatto il Corrego Orlando, perché tra l'altro noi nel DUP già l'abbiamo
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inserito.

Aumentiamo la tasse soggiorno a condizioni che servizi, decoro, eventi.

Abbiamo diversi punti da affrontare perché fondamentalmente sappiamo che nelle casse comunali non abbiamo grandi somme quindi abbiamo due opzioni o aumentare le tasse ai
nostri concittadini oppure Oppure aumentare la tassa di soggiorno.

Aumentare la tassa di soggiorno ad ogni Airbnb, ad ogni hotel, ad ogni associazione, quello che esso sia, a loro cambia ben poco.

Perché, come ha detto il collega Orlando, è una partita di giri.

se io devo prenotare una notte a marsala e la tassa di soggiorno è 5 euro io da bnb non ingasso niente solo che quei 5 euro li devo mortare al comune di marsala quindi a me non mi
cambia nulla a me cambia solo esclusivamente se devo mettere un sommario di prezzi e da 40 euro mi va a 50 euro, ma per la testa di soggiorno non cambia nulla.

Motivo per il quale non interagiamo nelle casse e quindi nelle tasche dei nostri concittadini, ma nello stesso tempo, potendo dare servizi e dando anche la possibilità di grandi eventi
nel periodo estivo e nello stesso tempo in quello invernale, dico aumentiamo la testa di soggiorno e diamo delle garanzie a chi viene ad ospitare la nostra città.

Quindi per me la motivazione unica soprattutto per aumentare la tassa di soggiorno è questa, aumentare i servizi, aumentare il decoro, aumentare gli eventi e avere la garanzia che
aumentando la tassa di soggiorno questo viene fatto."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Questo è il mio punto di vista.

che stiamo tutti d'accordo per quando riguarda questa situazione però"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"sappiamo

colleghe non ci dobbiamo prendere in giro anche perché sappiamo che c'è questo evento che sicuramente verrà utilizzata una grossa somma però io inviterei l'amministrazione a fare
chiarezza, ci serve questo, facciamo questo, gli altri li investiamo"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"in questa maniera, fare uno schema come"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"fare uno schema come...

Prego consigliere Orlando Entrando nel merito di questa richiesta di ulteriore audizione da parte dell'Associazione Strutture Turistiche, per quanto mi riguarda io sinceramente non
condivido un'ulteriore convocazione, un'ulteriore disponibilità ad ospitare questa associazione all'interno della Commissione."

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Uno perché ricordo a me stesso e a noi tutti che è l'amministrazione a deliberare e a decidere eventualmente quanto e come aumentare l'imposto di soggiorno.

Due, già da quando l'ho letto da te e comunicato all'interno di questa lettera, nel mese di giugno loro hanno avuto un confronto con la parte politica e perciò è giusto e doveroso che
ritornino, cioè hanno sbagliato indirizzo.

Non è la Commissione, noi siamo qui per...

esatto, non per audire perché così facendo, dico, già abbiamo avuto modo e li abbiamo ringraziati, gli abbiamo dato spazio per quanto riguarda quello che era il distretto turistico e
ritenevo ascoltare un pochettino le campane di tutti per capire quale poteva essere l'indirizzo anche dei nostri concittadini, nonché proprietari di strutture dove loro ovviamente fanno
business.

Qui non c'è nulla di business, qui è come dice Gaspare, è una semplice partita di giro, è un'imposta che è loro per il tramite, ma dico a cosa cambia, perché qualora ci sia la
disponibilità da parte di altri colleghi ad ascoltare questi signori dico avanzerei soltanto una proposta se la tua camera costa 70 euro vendila 68 euro se il problema è l'imposta di
soggiorno e questo problema non sussiste più invece di guadagnare 70 euro ne guadagni 68 e metti l'imposto di soggiorno all'interno del prezzo.

Dico se la dobbiamo dire tutta.

Se loro devono fare business, il business loro lo fanno già con le loro strutture.

L'imposto di soggiorno è per dare servizi a coloro i quali risufruiscono delle loro strutture.

Non è una...

le proposte che loro avanzano sono atti che dobbiamo studiare noi all'interno della Commissione e insieme all'amministrazione.

E l'amministrazione che deve arrivare in aula con delle proposte valide.

Non sono i privati.

È l'amministrazione che ci deve dire cosa vuole fare.

È l'amministrazione che ci dice la destinazione delle somme che, tra l'altro, come ricordava Gaspare, sono state determinate all'interno del DUP dopo tante lotte perché la ripartizione
e l'apertura di vari capitoli all'interno del capitolo in bossa di soggiorno è stata voluta.

non appendendo nessuna medaglietta dal Consiglio Comunale perché lo sappiamo che poi l'imposta di soggiorno era utilizzata per tanti motivi, invece così si è dato un indirizzo
specifico su come utilizzarla.

Detto questo per quanto mi riguarda io la rimando ammettente questa richiesta di convocazione e in ogni caso qualora Presidente ci siano ulteriori richieste o sollecitazioni sono
disponibili a sottoscrivere un documento o una mail rispondendo che hanno sbagliato ad inviarla"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:
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"in Commissione e

si devono rivolgere all'Amministrazione Comunale."

Prende la parola Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA:

"Prego, collega Lagna.

Signor Presidente, colleghi, consiglieri.

L'assenza dell'assessore stamattina non ha creato disagio all'interlocuzione tra di noi per un atto amministrativo ritengo importante, importante se inteso come fonte di guadagno del
bilancio dell'ente per un'attivazione di un circolo positivo al fine di migliorare i servizi per il turista ma che poi nel quotidiano vengano metabolizzati dai cittadini stessi.

Il bilancio del Comune, signor Presidente, è manchevole di finanziamento.

Scarse risorse.

risorse preventivate che vengono ridotte chiaramente non ci si può inventare nulla ma solo creare le dinamiche finanziarie necessarie per attingere.

Io ritengo che questa possa trasformarsi in un'azione di fonte intesa in tal senso perché questo territorio possa eleggersi a cittadina turistica.

è che possa intervenire nel disagio quotidiano che noi tutti viviamo.

Quale mobilità, quale soste, quale servizi ed altro ancora.

Il ragionamento, signor Presidente, delle associazioni di categoria purtroppo non possono essere, come dire, metabolizzate da un ragionamento più alto è la fonte di
approvvigionamento di una ricchezza per migliorare il servizio che i BNB e le strutture turistiche ricettive sono abbisognevole ma anche per il territorio stesso.

Ritengo, Signor Presidente,"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"così come è stata impostata la delibera sia monca dell'anima che doveva essere inserita dentro un'anima virtuosa nell'andare a definire le finalità del maggiore entroito che ci sarà e
quali percorsi questa amministrazione vuole attivare perché ci sia un introito maggiore, anche nel tempo.

Oggi noi non ce l'abbiamo.

Noi, Signor Presidente, con il ragionamento che ognuno di noi si fa, si è accorto che la visione non c'è.

ci siamo accorti, signor Presidente, che l'azione amministrativa molto spesso viene accompagnata da un'azione consigliare per determinare correttivi e inadempimenti del governo
della città.

Senza di questi il governo sarebbe stato, come dire, così, così, campato in aria.

Ritengo che l'azione della volontà consigliare debba intrinsecarsi nel determinare quest'anima, nel designare quali sono le azioni che questa amministrazione deve mettere in campo,
ma in maniera come dire specifica, non oggettiva.

Qual è la strada che questi debbono percorrere? Perché altrimenti, signor Presidente, questa azione, non essendoci, andrebbe, questa risorsa importante, indispensabile per il bilancio
cittadino, andrebbe persa nei diversi rivoli di un'azione di governo che non ha visione."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"condivido"

Interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"perfettamente collega Alagna, prego collega Ebriles.

Grazie Presidente.

Buongiorno colleghi consiglieri.

Già più volte io e qualche collega ci siamo espressi in merito alla tassa di soggiorno e ciò che mi sono sentito di dire sempre è che il consigliere in questa funzione, in questa parte, in
questa fase storica sicuramente ha una vera e propria ruolo di vigilanza.

e il Consiglio Comunale, come già ha detto il collega Alagna, ma anche Orlando, di Girolamo, si è sempre distinto comunque in questi anni, al di là delle varie posizioni.

Io ho votato favorevolmente al DUP questo indirizzo che veniva anche dall'opposizione, perché ritengo che e quando un ragionamento sia sensato sarebbe da, scusatemi il termine,
stupidini non poterlo assecondare e non poterlo abbracciare perché ha un senso, ha un senso di volontà e di discussione e di confronto e di lavoro dell'intera città.

Io spesso anche nei miei interventi ho elogiato il lavoro dell'opposizione perché ritengo che sia costruttivo.

Detto ciò, la tassa di soggiorno ormai è da anni che ce la portiamo, spesso e volentieri ci siamo scontrati, forse oggi è arrivato il momento realmente di analizzare e studiare perché
proveniamo da una serie di bocciature dove realmente, come diceva qualcuno, mancava di consistenza, cosa che anche oggi realmente è asettica e fredda come delibera e sono certo
che il Consiglio Comunale, dove anch'io darò la mia disponibilità e sostegno, ne farò un ragionamento sicuramente più ampio per cercare di costruirla e poter dare dell'anima a
questa stessa delibera.

perché è una delibera che dà solo un'indicazione.

Il Raduno Nazionale del Bersaglieri non è così, non deve essere così e non sarà così, perché la volontà del Consiglio Comunale, come già è stata espressa nel DUP, è chiaro che ha dato
delle indicazioni ben diverse, dove c'è anche una percentuale per grandissimi eventi, come lo è questo, ma non deve essere solo questo.

c'è tanto altro che porta a far sì che quello possa essere un reale successo, che possa provenire dalle pulizie, dalla strada, dal decoro urbano, cose che ci siamo sempre detti mille volte
che potrei essere solo che ripetitivo.

Quindi, detto ciò...
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Sono certo che ascolteremo l'assessore Agate, sono certo che come Commissione lì entreremo in gioco totalmente in maniera prepotente per stabilire e dare laddove non ci sono e
non pervengono delle indicazioni chiare poterle dare noi come Commissione, Presidente.

Questo il collega Orlando ha fatto una precisazione prima e ha detto io ho fatto una richiesta agli atti degli ultimi due anni, chiaramente il DUP è quello dell'anno scorso quindi
parzialmente potremmo realmente constatarlo, ricordo male, quindi due anni e da lì vedremo quanto realmente si sono attenuti e quanto noi domani saremo ancora più incisivi in
questo perché poi in fase di bilancio quant'altro saremo noi a dare delle indicazioni certe Quindi nasce una collaborazione da parte di tutti.

Detto ciò, poi, riguardante alla lettera che le perviene, sono d'accordo con il pensiero dei colleghi consiglieri, è stato sbagliato sicuramente l'indirizzo, mi rendo conto che chiaramente
sarà stato fatto pure in buona fede, perché? Perché si sono creati dei precedenti per il distretto turistico, quindi in questo settore nasce un'altra decisione importante per questo settore,
chiaramente creando un precedente, oggi si ripresentano con un'altra lettera per dire noi ci siamo, vorremmo dire la nostra.

Bene, a questo punto ritengo che non sia opportuno.

Presidente, quindi sono certo, ci siamo confrontati di gran lunga di rinviare al mittente la lettera e dare le giuste indicazioni, quelle di avere un'interlocuzione con l'amministrazione.

Insieme all'amministrazione valuteranno quali saranno le linee guida e verranno da noi in commissione.

Noi le leggeremo, la studieremo, se poi la dobbiamo emendare lo faremo noi."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Il lavoro è nostro, non è certamente il loro.

Grazie Presidente.

Grazie consigliere Pugliese.

Allora, per quanto riguarda mandarla indietro, io ne vorrei parlare.

Oggi abbiamo conferenza dei capigruppo, anche perché è indestata, oltre che alle commissioni, al Presidente del Consiglio.

appunto quindi lo facciamo prima di scrivere poi per quanto riguarda quello che ha detto il collega"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Orlando"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

"io prego prego in tempo reale Sono arrivati già i riscontri all'accesso agli atti."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

"Per quanto riguarda l'ufficio ragioneria ho ricevuto proprio in questo istante la mail da parte del dirigente Angileri.

E allora? al consigliere comunale Leonardo Orlando per conoscenza sindaca e a tutti coloro i quali gli avevo scritto.

Oggetto richiesta di accesso agli atti dati sull'imposta in riscontro alla nota di pari oggetto accalarata al protocollo generale di questo ente al numero in data 13 in allegato si
trasmette il prospetto con le risultanze contabili dei capitoli di entrata ed uscita per il periodo richiesto ultimi due anni fino alla data della registrazione del 12‐11‐2024.

in merito alla specifica dettagliata degli impegni delle somme derivanti dagli introiti quello che ci comunica il dirigente sono le entrate per quanto riguarda il 2023 in cassi
350.610,99.

Incassi 350, 610,99.

Gli impegni sono 409.568,75.

per quanto riguarda il duemila e ventiquattro significa al eh dodici undici duemila e ventiquattro incassati trecentotredici seicentonovantatré virgola cinquanta impegnati 294 778,73
294 778,73 No, non mi dà le percentuali perché ha scritto che poi mi dovrebbe rispondere il settore lavori pubblici per le loro competenze e l'altro per le loro competenze.

Se sono celeri come è stato Filippo ci vuole realmente poco.

L'imposto di soggiorno, le voci sono turismo e prestazioni, SPL turismo, turismo contributi promozione turistica, SPL turismo assunzione temporanea, SPL turismo onere su assunzione
temporanea.

Perciò di fatto come vedete, come vedi caro Walter, i capitoli ci sono.

Basterebbe che la parte politica, come detto dal buon collega Pugliese, venga in aula, ci venga a riferire quale sono le intenzioni Io non lo so se tu Massimo la metterai in votazione e
quando la metterai in votazione, se vuoi ascoltare l'assessore che ritengo che debba venire in commissione, se hai a supporto di quanto detto dal collega di Girolamo, vuoi ascoltare il
segretario generale per le specifiche sull'utilizzo delle somme all'interno del capitolo e come vengono con le ripartizioni.

Se vuoi ascoltare gli altri dirigenti che ritengo che sia fondamentale, ascoltare i dirigenti dell'SPL, ascoltare...

Dico, questo è un lavoro che la Commissione deve decidere, considerato che ci sono i vari capitoli, o può essere il capitolo unico con i sottocapitoli.

Dico...

comunque di fatto un lavoro allora io non lo so non è come si diceva altre plagiaria piangeria quando uno vuole no l'emosinare plagiare no plagiare non è plagiare non mi viene il
termine.

Ogni volta ascoltare il collega Lagna è un piacere.

Ancora prima di diventare consigliere comunale mi ricordo Walter dove eri seduto e io da da cittadino ti ascoltavo e ti ascoltavo con molto piacere ed è sempre un piacere ascoltarti
ed eh per certi versi eh emozionarsi ha toccato tutti i punti in maniera perfetta come lui sa fare spiegando qual è la situazione del bilancio, spiegando quale sono le difficoltà,
spiegando quello che dovrebbe fare l'amministrazione dicendo quello che noi negli anni abbiamo fatto ad oggi perché è vero che l'abbiamo fatto noi in parte il lavoro che doveva fare.

I correttivi di cui parlava Walter è vero sono stati fatti da noi chi con più competenza, chi con meno competenza, chi con una dialettica buona, chi con una dialettica scarsa.
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Dico però abbiamo dato un contributo per quanto riguarda determinate situazioni che abbiamo affrontato in aula.

In aggiunta a quanto detto dal consigliere Pugliese dico e mi fa piacere che lo dica lui, la delibera non può riportare soltanto questo aspetto legato all'evento dei bersaglieri, perché se
la proposta di deliberazione dell'aumento parlava dei bersaglieri ma parlava anche per quanto riguarda questo evento di tutta una serie di servizi collaterali a quello che può essere
questo grande evento mi trovava pienamente d'accordo.

sono sempre d'accordo all'aumento perché una città come Marsala non si può permettere un'imposta di soggiorno così scarsa anche perché l'utente che deve venire a Marsala e dice
ma è mai possibile pagare un euro e 50 per l'imposta di soggiorno in una città, la quinta città della Sicilia, vai a capire cosa troviamo, sì è pur vero che loro guardano la struttura dove
devono essere ospitati ma poi appena escono dalla struttura trovano quello che noi ogni giorno vediamo ed è lì ancora che io ritengo e mi auguro che l'amministrazione si ravveda
sul vero senso della parola che non faccia soltanto un ragionamento e basi tutto sull'imposto di soggiorno perché se il turista viene l'altro giorno guardavo io il post pubblicato dagli
organizzatori di questo evento e tra le domande sotto il logo di questa manifestazione che ci sarà a Marsala vi è un bersagliere del nord che chiede è prevista un'area sosta camper
quelli gli hanno risposto scriva una mail ah info quello che era stavo arrivando lì stavo arrivando lì dico per questo quando io Massimo dissi siamo pronti a questo evento noi siamo
pronti ad ospitare un evento del genere che benvengano tutti gli eventi benvenga a questo evento e sicuramente darà la lusta della città in quelle tre giornate ma prima di andare a
prendere la stecca dovevamo pensare siamo pronti a questo evento non possiamo per l'ennesima volta dare la responsabilità a un comitato organizzativo che si deve confrontare con
diversi settori all'interno del comune Siamo pronti a questo tipo d'evento? Io rispondo no.

E rispondo no su tre punti.

Uno, aree sosta camper, perché l'ho letto.

Due, parcheggi.

Tre, bus.

Si arrivano con i bus i collegamenti.

Mancano le aree sosta bus.

Mancano i collegamenti con...

Se si individua un'area per esempio la salinella per la sossa degli autobus, manca il collegamento, manca la viabilità, manca tutto.

Siamo alle porte dell'evento.

l'evento già è alle porte, già siamo arrivati, già significa domani noi dobbiamo già pensare nella nostra testa che dobbiamo avere tutto pronto per domani e non siamo pronti e non è
il getto dell'imposta di soggiorno che può determinare quell'evento perché l'evento sarà a maggio e noi sappiamo che il flusso turistico in città noi l'abbiamo da aprile in poi quando
ci sono le belle giornate quando iniziano le belle giornate sappiamo che da gennaio a marzo è un periodo morto per il turismo è vero che le compagnie aeree diminuiscono i voli, gli
autobus hanno un periodo di sossa subito dopo il periodo natalizio perché vanno a fare le varie gite per le città dove ci sono i mercatini, se c'erano iniziative massimo fatte per il
Natale in città con Marsala città del Natale, venivano turisti, ospiti, i b&b, le strutture erano a pieno, aumentavamo l'imposto di soggiorno e già avevamo un gettito importante per
quanto riguarda l'imposto di soggiorno."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Non siamo assolutamente pronti.

grazie consigliere Orlando ne sono convinto anch'io comunque secondo me possiamo fare una parlata andando sempre con il presidente in modo da chiamare anche
l'amministrazione per vedere come si vuole comportare con questo evento cosa c'è bisogno e noi possiamo dare le nostre e quindi noi non possiamo avere uno nel comitato"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"organizzatore io non so se oggi si farà questa conferenza dei capigluppo se il presidente viene o lo facciamo quindi se il presidente eh verrà eh facciamo chiarezza"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"su tutto

poi abbiamo noi abbiamo questa che è stata inviata sembra da queste strutture si"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"fanno tipo allora colleghi per oggi possiamo chiudere e ora rifacciamo l'invito all'assessore Agate per un martedì nel frattempo prima"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"no esatto colleghi"

Alle ore 10:14, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 10:14, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Alle ore 10:14, lascia la seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Alle ore 10:14, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Alle ore 10:14, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"la seduta è chiusa"

Alle ore 10:14, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

La seduta termina alle 10:14.
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